

Le journal de bord de l'Etoile

Samedi 23 juillet 2011

« L'Etoile fait escale à Marseille à l'occasion du Tour de France à la voile »

Source : Marine nationale

C'est hier, en début d'après-midi, et sous un soleil radieux que l'Etoile est arrivée dans le Vieux-Port de la cité phocéenne. La goélette s'est amarrée au quai d'honneur, sous l'œil bienveillant de Notre Dame de la Garde, surnommée « la Bonne Mère », qui protège depuis toujours pêcheurs, marins et marseillais.

L'Etoile était attendue à l'occasion du dernier jour de l'étape du Tour de France à la Voile 2011 à Marseille, l'avant dernière ville-étape. Le Lieutenant de vaisseau Laurent Matter, commandant l'Etoile, a donc été sollicité par les organisateurs du Tour pour remettre, en fin de journée, le premier prix de l'étape du jour à l'équipage vainqueur « Courrier de Dunkerque ».

Le commandant a également tout naturellement offert aux vainqueurs une dotation d'articles de la coopérative du bord.

